## Agaricus sylvaticus Schaeff.

Papaver lapeyrousianum

ARDÍN BOTÁNICO HOYA DE PEDRAZA P. N. Sierra Sierra Nevada. Monachil. Granada





#### ¿Cómo es?

Sombrero inicialmente hemisférico, luego convexo y finalmente plano-convexo, de 4-10 cm de diámetro; en el centro de color pardo a pardo anaranjado o rojizo, liso al principio, después con escamas fibrilosas y triangulares dispuestas concéntricamente, más grandes o no disociadas en el centro y más pequeñas y espaciadas hacia el margen, que dejan ver la carne blanca o isabelina; al roce enrojece intensamente; margen involuto, excedente en la juventud y luego agudo. Láminas estrechas, apretadas, libres, de color blanco a gris rosado al principio, tornando pardo rojizo o purpúreo y finalmente pardo negruzcas según maduran las esporas. Pie cilíndrico o claviforme, al principio macizo, fistuloso con la edad, con la superficie lisa, blanca o rosada por encima del anillo y blanco por debajo; al envejecer pardo grisáceo o rojizo; enrojece al principio y parpadea posteriormente al roce. Anillo súpero, sencillo o doble, de color blanco, membranoso, liso y estriado radialmente en la cara superior y escamosos a modo de rueda dentada en la inferior, con margen doble pardusco. Carne maciza y firme, blanca, fibrosa en el pie; al corte torna rojo rápidamente; olor débil agradable y sabor a avellana.

HOJAS ENE FEB MAR ABR MAY JUN JUL AGO SEP OCT NOV DIC FLORES ENE FEB MAR ABR MAY JUN JUL AGO SEP OCT NOV DIC

#### ¿Dónde crece?

Es una especie saprobia propia de bosques de coníferas o planifolios, en suelo con abundancia de materia orgánica en descomposición. Fructifica en otoño e invierno.

### ¿Dónde podemos encontrarla?

En Andalucía es frecuente y esta bien representado en todas las provincias, en bosques con Quercus suber, Q. Canariensis, Olea europaea var. Sylvestris, Pistacia lentiscus, Eucalyptus globulus, Pinus spp. o Castanea sativa.

# mos

¿Sabías qué? Es muy apreciado en algunas regiones españolas, en Andalucía tiene poco consumo. Es difícil confundirlo con alguna especie tóxica.

Parece ser una especie polimorfa, que presenta diferentes variedades según la ornamentación del sombrero.

Podría confundirse con Agaricus hemorroidarius, cuya carnevira más intensamente al rojo sangre y tiene el sombrero pardo oscuro con escamas densas no disociadas.

#### ¿Quieres visitar el jardín?

Pincha aquí



EN ESTA ZONA DEL